



Se estrena voto presencial en el extranjero

Por primera vez, unas elecciones en México contaron con la modalidad de voto presencial en el extranjero, con la instalación de urnas en cuatro consulados de Estados Unidos y Canadá.

En esta jornada piloto, ordenada por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), participaron 73 mil personas en Los Ángeles, Chicago y Dallas, en Estados Unidos, y Montreal, en Canadá.

Se prevé que hoy el organismo electoral dé los resultados de la participación en el extranjero.

En la jornada del domingo, en el Estado de México también se realizó voto mediante 164 urnas electrónicas; en Coahuila se canceló, desde la semana pasada, el uso de 74 previstas porque presentaron un error en la programación.

Durante los días previos a la jornada, el Instituto Nacional Electoral (INE) organizó el voto anticipado para personas con escasa movilidad, así como las personas que se encuentran en prisión preventiva.

Entre el 15 y el 19 de mayo se recibió el voto de 4 mil 530 perso-

nas en 21 centros penitenciarios: uno en Coahuila y 20 en el Estado de México. Para esa modalidad, se integró una lista nominal de total de 4 mil 991 registros.

El INE también aplicó el voto anticipado para personas con movilidad limitada, en la que participaron 172 de 182 personas registradas.

Tanto las urnas electrónicas, como el voto para personas en prisión preventiva y anticipado también fueron modalidades aplicadas por el INE en las elecciones estatales de 2021 y 2022.—*Diana Benítez*